

地域の皆さん、新年明けましておめでとうございます。

地域の皆さんは楽しいお正月をお迎えでしょうか。本年も変わらぬおつきあいをどうぞよろしくお願いします。

DIG 12月11日(木)

DIGとは、Disaster（災害）、Imagination（想像力）、Game（ゲーム）の頭文字であり、地図を用いてグループで行う防災訓練です。学校周辺の地域の特性や危険箇所を「見える化」することで、災害時の行動についてイメージして話し合い、防災意識を高めることができました。また、昨年度に引き続き、今年度も全クラスで取り組みました。



第2回学校見学デー 12月20日(土)

本校にて第2回学校見学デーを開催しました。今年度の生徒・保護者の来校者数は174名でした。生徒会生徒による学校紹介や、ボランティア生徒による学校見学ツアーなど、生徒主体の見学会を通して、旭高校の様子を中学生や保護者の方に見ていただくことができました。

球技大会 12月18日(木)～22日(月)

全校一斉の球技大会を3日間おこないました。生徒の一生懸命プレーする姿が見られました。今回は体育館で男子のバレー、女子のバスケットボールが、グラウンドで男子のサッカーと女子のドッジボールが実施されました。スポーツmanshipにのっとり、クラスの応援にも力が入る大会でした。



2学期終業式 12月23日(火)

12月23日(火) 2学期終業式が行われました。校長先生からは今年の振り返りについての話がありました。また、生活指導グループの先生から11月20日に実施されたスケアードストレート(交通安全教室)で得た教訓を守り、自転車マナーを守ることという話がありました。その後に部活動や球技大会の表彰式が行われ、たくさんの生徒が表彰されました。皆さんの努力が評価された結果です。

旭高校は、勉強、部活動、学校行事、資格などに全力で取り組んでいます。来年もよろしくお願ひいたします。

3学期始業式 1月7日(水)

1月7日(水) 3学期始業式が行われました。校長先生からは松下幸之助さんの「成功するとは成功するまで続けること」という名言が紹介され、「継続が大切である」という話がありました。

2026年、旭高等学校の信頼を生徒・教員・保護者・同窓会・地域のみなさまと積み上げていきます。今年もよろしくお願ひいたします。

